

Curó a la hermana de un amigo

Sufría dolores tan fuertes que mi amigo tuvo que trasladarse a vivir con ella.

28/11/2018

La hermana de un amigo padecía desde hacía meses una fuerte dolencia de tal intensidad que él fue a vivir con ella para atenderla. Un día de octubre del pasado año 2016 decidimos con él y otros amigos encomendar su curación rezando a diario una estampa de san Josemaría.

Al mes siguiente, al volver a reunirnos con este amigo, nos dio la grata noticia de que su hermana se había curado. Publico este relato en agradecimiento a Dios y a san Josemaría.

S.M.S., España

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cr/article/favores-san-
josemaria-curo-hermana-de-un-amigo/](https://opusdei.org/es-cr/article/favores-san-josemaria-curo-hermana-de-un-amigo/)
(29/01/2026)